

自転車を追い越そうとした 大型トラックと接触

後ろから来た大型トラックが、大学生3人の自転車ひき逃げ

1人が意識不明の重体、1人は重傷

◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

◇夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/8/28(火) 11:03

28日午前4時20分頃、茨城県の国道で、自転車で道路左端を縦列で走っていた20歳代の男子大学生3人のうち、前の2人が後ろから来た大型コンテナ車にはねられた。1人は意識不明の重体で、もう1人は全身打撲の重傷。最後尾の男性が119番した。トラックはそのまま走り去り、警察はひき逃げ事件として捜査している

信号のない交差点 ワゴン車と衝突 自転車の女性が重体

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

◇信号のない交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2018/8/28 18:54

28日午後1時過ぎ、山梨県の信号のない市道交差点で、軽ワゴン車と自転車が衝突する事故があり、自転車に乗っていた女性（64）が重体。

信号のない交差点 乗用車側に、「一時停止の標識」

大型トラックと衝突 乗用車の男性が死亡

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

◇信号のない交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2018/8/28(火) 7:55

27日午前6時10分ごろ、群馬県の信号のない交差点で、会社員の男性（57）の乗用車が、左から来た大型トラックと衝突した。乗用車の男性は病院に搬送されたが、まもなく死亡した。警察は同日、自動車運転処罰法違反（過失致傷）の疑いで、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（45）を現行犯逮捕した。乗用車側に一時停止標識があった。

「考えごとをしていた」と…供述の運転手を逮捕

車にはねられ、男女2人死傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/8/28(火) 16:16

28日午前4時ごろ、埼玉県の路上を歩いていた女性（22）と男性（31）が乗用車にはねられた。女性は頭などを強く打ち、搬送先の病院で死亡した。男性は右足を骨折するなど重傷を負った。警察は自動車運転処罰法違反（過失致傷）の疑いで、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（50）を現行犯逮捕。「考えごとをしていて人をひいてしまった」と供述しているといい、容疑を過失致死傷に切り替えて調べている。